

## N° 12 - Mars 2011

Le 9 mars 2011

Chers Collègues,

Depuis un an, nous vous informons régulièrement des différentes étapes du projet de réforme de la Loi de 90 et des diverses démarches que nous avons entreprises de notre côté pour dénoncer les impasses de ce texte.

Après avoir écrit à Madame Bachelot en mai dernier, nous avons été reçus au Ministère en octobre, et tout récemment le SNPP a été auditionné par le rapporteur de la Loi, Monsieur Guy Lefrand, député à l'Assemblée Nationale où nous lui avons remis un courrier rappelant nos positions (voir Caractères n°11). Nous avons également pu nous expliquer sur ce courrier avec le Directeur de Cabinet de Xavier Bertrand, Monsieur François Xavier Selleret, lors d'une réunion au mois de février.

Le texte va être discuté à l'Assemblée Nationale le mardi 15 mars.

Le SNPP se joint aux syndicats de psychiatres hospitaliers et aux divers mouvements et associations qui demandent le retrait de ce texte et une reprise de la réflexion sur les soins sans consentement dans le cadre d'un projet global pour la psychiatrie.

Cette journée du 15 mars sera très importante et nous appelons les psychiatres libéraux à fermer leur cabinet ce jour-là et à se joindre à la manifestation unitaire prévue le mardi 15 mars à 16 heures devant l'Assemblée Nationale.

Nous espérons vous compter nombreux à nos côtés pour dire notre opposition à ce texte et nous vous renvoyons à nos précédents courriers pour en reprendre toutes les raisons.

Syndicalement vôtre.

Yves Frogier

Président du SNPP

???

*Directeur de la publication : Yves Frogier*

*Rédacteur en chef : Pierre Cristofari  
Secrétaire de rédaction : Elie Winter  
Comité de rédaction : le Bureau*